

Die Sicherheit des Eigenthums ist un-
streitig eine der vorzüglichsten Glückselig-
keiten, worauf die Wohlfahrt so vieler
Menschen beruhet. Wenn diese in einem
Staate mangelt, und ausgeartete Mens-
chen ungestört morden und rauben köns-
nen, so siehet es mit der Sicherheit des
Persönlichen und des Eigenthums, sehr ge-
fährlich aus. Zwar ist es in unserm Bas-
terlande Gottlob noch nicht so arg —
man hat sich des obrigkeitlichen Schutzes
und ihrer Hülfe noch zu getrösten — dens
noch aber beginnen die nächtlichen Eins-
brüche und Diebstähle, aller obrigkeitlis-
chen

H

chen